Sujet : [INTERNET] carrière de marbre

De:

Date: 24/02/2020 18:36

Pour: pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr

je vis depuis 15 ans dans la vallée de la Bellongue et plus précisement à Augirein depuis 6 ans.

je refuse qu' une piste énorme sois ouverte en face de chez moi pour approvisionner des gros bourgeois a des milliers de kilomètres d ici, ils n ont qu' a faire du béton vibrer cela ira très bien.

de plus a l'époque du tout écologique, je m'étonne que l'on laisse encore des entrepreneur voyous s'accaparer un bout de la montagne pour faire du brouzouf. nous n avons pas besoin de cette carrière, elle engendrera 30 ans de nuisances dans ma vallée, car contrairement a ce que semble penser certaines personne, je suis du pays, je vis ici et j ai autant le droit qu'eux d'ouvrir mon bec.

quand je pense a toute les bestioles dont le projet va détruire l'habitat, ça me met en rage. je conclurais que je suis donc contre le projet, mais aussi contre l'instigateur de ce projet et j encourage tout les "VRAI" Ariegeois a ce poser la question des interet d'accueillir cette société prés de leur habitations

merci d avance de prendre en compte mon avis Benjamin Bouillot Augirein le24/02/2020